

Becas. La Consejería de Agricultura de la Junta de las Comunidades de Castilla-La Mancha convoca una beca de investigación en materia de cultivo de champiñón, a fin de abordar progresivamente toda la problemática en el sector champiñonero.

Podrán concurrir todos los licenciados en veterinaria y biológicas e ingenieros agrónomos que lo deseen, debiendo tener una experiencia mínima de dos años en las investigaciones reseñadas, extremo que habrá de acreditarse.

La beca tiene una dotación de 65.000 pesetas al mes y una duración máxima de un año, pudiendo prorrogarse si la jefatura de investigación lo considera oportuno.

Las solicitudes se dirigirán, antes del 20 de marzo, a la Secretaría General Técnica de la Consejería de Agricultura, calle del Duque de Lerma, 3, Toledo.

Certamen de escultura. El Centro de Iniciativas Turísticas de Oropesa del Mar, en colaboración con su Ayuntamiento, convoca un certamen de escultura al aire libre con el fin de embellecer e incrementar el patrimonio artístico de Oropesa.

Los participantes presentarán un boceto a escala 1:5, en yeso, tierra cocida o material similar, y un presupuesto que no excederá de 400.000 pesetas.

Al artista ganador se le encargará la realización de la obra, que quedará emplazada al aire libre, en Oropesa.

La obra podrá tener cualquier estilo, pero habrá de tenerse en cuenta obviamente, el entorno en el que deberá emplazarse.

El plazo de presentación de los bocetos termina el 25 de marzo.

Las personas interesadas pueden dirigirse a la entidad convocante, Avenida de la Plana, 4, Oropesa del Mar.

Premio Maimónides. Con motivo de la conmemoración del 850º aniversario del nacimiento de Maimónides, la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía convoca un concurso, dotado con 500.000 pesetas, para trabajos inéditos, escritos en lengua castellana y que tengan un carácter científico, pedagógico y divulgativo.

Los trabajos se presentarán por triplicado, con una extensión mínima de 200 folios y máxima de 300.

Las obras deben presentarse en el Registro General de Entrada de la Diputación Provincial de Córdoba antes del 30 de noviembre del presente año.

Salón de la historieta. Ha sido convocado el IV Concurso de Guiones de Teatro para proyectos de montaje escénicos. El certamen está dotado con 100.000 pesetas y podrán participar en el mismo cuantas personas lo deseen, con una sola obra, de tema y extensión libres.

Los trabajos deben presentarse por triplicado, bajo lema, y en sobre cerrado deberán figurar los datos per-

CASA DE CULTURA - UNIVERSIDAD POPULAR
Alcázar de San Juan

13-20 Abril de 1.985

II SEMANA DE PARAPSICOLOGIA

sonales del autor.

Los trabajos deben enviarse por correo certificado al Ayuntamiento de Langreo, Asturias, indicando en el sobre "Para el Soto Torres".

La admisión de originales finaliza el próximo día 30 de abril del presente año.

Premio teatral. Ha sido convocado el XV Premio Teatral Tirso de Molina, dotado con 750.000 pesetas. El Instituto de Cooperación Iberoamericana aportará un millón y medio de pesetas, y Televisión Española, un millón de pesetas, destinadas a la subvención del montaje en España de la obra galardonada.

Los originales de las obras deben enviarse por duplicado al Departamento de Medios de Difusión Cultural del Instituto de Cooperación Iberoamericana, avenida de los Reyes Católicos, 4, Ciudad Universitaria. 28003 Madrid. El plazo de presentación de los trabajos finaliza el próximo día 30 de agosto del presente año.

Certamen de pintura. Ha sido convocado el V Certamen Nacional de Pintura, en el que podrán participar todos los pintores, sin distinción de nacionalidad, con dos obras como máximo.

El tema y la técnica es libre. El tamaño establecido es de 146 por 114 centímetros, debiendo figurar al dorso de cada obra una tarjeta con el nombre, dirección y título del cuadro, así como todos los datos personales del autor.

Se establecen tres premios, dotados con 225.000 pesetas el primero, 100.000 el segundo y 50.000 pesetas el tercero.

El plazo de presentación de las obras finaliza el próximo día 19 de abril en el Ayuntamiento de Arganda.

Certamen de pintura. Dotado con un primer premio de 200.000 pesetas y un segundo

premio de 100.000 pesetas, ha sido convocado el Certamen de Pintura Eusebio Sempere 1985.

El tema y los procedimientos a seguir son libres, si bien los soportes de las obras deben ser de 0,60 por 0,70 metros como mínimo y de dos por dos metros como máximo. Las obras deben llevar el nombre y apellidos del autor, así como el domicilio y población, además del título que las distingue. El plazo de admisión de las obras finaliza el próximo día 18 de abril del presente año, en el Ayuntamiento de Onil, Alicante.

Certamen literario. Para escritores y poetas de la Región Castellano-Manchega, o a los participantes en las Universidades Populares Españolas, y con tema libre, la Casa Municipal de Cultura junto con la Universidad Popular de Alcázar de San Juan, ha convocado el VI Certamen literario 1985.

Los trabajos presentados al certamen, deberán tener una extensión máxima de cinco folios escritos a máquina, a doble espacio y en una sola cara, tanto para la modalidad de prosa, como para la de poesía.

Los participantes seleccionados serán citados en Alcázar de San Juan para leer sus trabajos en un acto público convocado a tal efecto.

Los envíos deberán realizarse en la mencionada Casa de Cultura de Alcázar de San Juan, antes del día 20 del próximo mes de abril, fecha en que finalizará el plazo de admisión de los mismos.

Los trabajos seleccionados serán editados en una edición conmemorativa y se distribuirán por toda la Región.

Casa Municipal de Cultura - Universidad Popular
Alcázar de San Juan

II Festival Castellano-Manchego de Cantautores

B A S E S :

1.º Podrán participar todos los cantautores y grupos de canción popular de las 5 provincias de la Región.

2.º Para participar enviarán una cinta-casette con dos temas grabados en la Cara A a la Casa de Cultura de Alcázar de San Juan antes del 20 de Abril de 1.985.

3.º Las maquetas recibidas serán seleccionadas en sesiones de audición musical en la Casa de Cultura de Alcázar de San Juan.

4.º Las cintas seleccionadas no más de 10 se enviarán a las misoras más representa-

tivas de la Región para su audio-difusión.

5.º Los 10 grupos seleccionados actuarán de dos en dos en los meses de Mayo, Junio o Julio en las Discotecas o Salas de la Región, donde los organizadores elegirán un grupo por sesión.

6.º Los 5 grupos así seleccionados se reunirán en un Recital en Alcázar de San Juan el día 20 de Julio, sábado en un gran Festival donde se grabará en directo un L.P. con los dos temas seleccionados al principio de cada uno de los finalistas.

NOTA.— Los participantes en la base núm. 5 serán subvencionados con los gastos de desplazamiento y dispondrán dos equipos de luz y sonido para su actuación. En la actuación del 20 de Julio los equipos serán dispuestos por la organización.

CASA CULTURA - UNIVERSIDAD POPULAR
Alcázar de San Juan

12-16 Abril de 1.985

FERIA LOCAL DEL LIBRO
Paseo Emilio Castelar